

役員会は こんな感じでやっています。

平塚社友会 会長 清水 幸

平塚社友会の活動を推進するために 運営委員の方には 毎月1回集まって頂き 役員会を開いています。場所は四之宮か万田の会議室です。委員の方は 市内の方が多いですが 遠くは横浜から車で来られる方もいます。2つのOB会の統合や年会費制への移行など 難しい議題も多かったですが 順調にここまで来れ 次第に盛り上がり楽しく役員会を開催できます。

毎月 会社に行くと後輩たちの様子も分かり いつまでも絆を感じることができます。また会員の方に楽しんでもらえると感じることは やりがいに繋がります。

簡単な議題は ネット上で投票、審議しますが、これも役員会と考えてます。今月は10人の役員による実際の役員会です。議題が多く 各議題に終了時刻を決めて始めました。おかげで予定通りに進めることができました。



秋の懇親会、事業所フェアの出し物、来期の補助金申請、役員交代について、活動計画の実行状況と予算消化状況の確認 そして テジタル社史の閲覧をしました。終わってから事業所フェアのパンフを封筒につめ郵送の準備をしました。



★秋の懇親会は 鎌倉の歴史の場所をハイキングした後 駅の近くにて懇親会で一杯をと計画しています。会社から補助金を頂き健康的に楽しいプランを企画しています。ご期待を！

★事業所フェアでは お孫さん連れが多く 森本さんが工作された子ども向けの遊具で遊んでもらいます。遊具で遊んだお子さんには おみやげを考えています。一般のお客さんには 写真愛好会の写真を見て頂きます。

事業所フェアに来られたら 立ち寄ってくださいね。

★皆さんデジタル社史ってご存知ですか？ 各事業所の歴史をまとめて ノーツと呼ばれる社内電子掲示板に掲載しています。この日 研究所のデジタル社史を委員全員で閲覧しました。技研からの歴史は研究部門の社史として残されています。組織や技術の変遷、研究テーマ、写真が保存されています。現在平塚社友会 10周年に合わせて お見せできるように コマツの関係部門に依頼をしているところです。

★ちょうど お昼に終了し 万田の食堂でみんなでお昼をたべました。次第に現役の知った顔が少なくなってきましたが それでも 近くまで来てくれ お久しぶりと言ってくれると嬉しくなります。

